

ACADÉMIE  
Exposition Perrenx



Point de vacances pour les expositions de l'académie de Mâcon ! Celles-ci continuent de plus belle pendant le mois d'août. Jean-Paul Perrenx, artiste ô combien reconnu dans la région, mais aussi bien au-delà, montre ses plus récentes toiles, intitulées *La fête*. Dans ses dernières créations, où on reconnaît un décor mâconnais, il incorpore un élément féminin d'un tableau d'un grand peintre, comme un clin d'œil en hommage aux maîtres.

Exposition du 9 au 27 août, salle Lacroix à l'académie de Mâcon, 41 rue Sigorgne, tous les jours sauf le dimanche, de 13 h 30 à 17 h 30, entrée libre.

« La fête » de Jean-Paul Perrenx à l'Académie

Au cœur de l'été, le peintre Jean-Paul Perrenx vient d'accrocher une exposition superbe à l'Académie de Mâcon. Elle a été vernie mercredi soir en présence d'Hervé Reynaud, adjoint à la culture, et Jean-Michel Dullin, président des lieux.

Jean-Paul Perrenx peint depuis l'âge de 8 ans. Après des études aux beaux-arts de Dijon, il n'a cessé de mettre en scène ces humains qu'il aime « Visages qui passent », « Les penseurs dans leur ventre », « Personnages fenêtre »... Cette fois, assistant à un mariage, il a eu un déclic et a décidé de créer « La fête », une série de tableaux originaux et colorés qui mêlent le présent et le passé, avec ses personnages féminins issus des peintures de grands créateurs : Léonard de Vinci et sa Joconde au XV<sup>e</sup> siècle, Vermeer et la



Jean-Paul Perrenx nous ouvre son nouveau monde.  
Photo M. B. (CLP)

jeune fille à la perle au XVII<sup>e</sup> siècle, Perrenx en auto portrait au XXI<sup>e</sup> siècle !

Et puis, en leitmotiv on retrouve d'un tableau à l'autre la danseuse et la guitare, parfois sur fond de paysage mâconnais. « Je laisse faire les choses, dit-il, je suis un fataliste de la peinture. »

Avec cette fête, Jean-Paul

nous donne une belle idée de son état d'esprit, tourné vers la couleur, la musique, l'histoire fortement ancrée dans la tradition des maîtres.

**MARC BONNETAIN (CLP)**

◉ Jusqu'au 27 août tous les jours sauf dimanche de 13 h 30 à 17 h 30.

◉ Entrée libre.